

Periódico: La Jornada

Título: Alfredo del Mazo reanuda entrega de la tarjeta del Salario Rosa

Tema: Asistencia Social

Subtema: Se reanuda la entrega de la tarjeta "Salario Rosa".

Referencia: Chávez, S. (17 de junio de 2021). Alfredo del Mazo reanuda entrega de la tarjeta del Salario Rosa. La Jornada. Recuperado de:
<https://bit.ly/3nMNUg6>

Resumen:

Alfredo del Mazo reanuda entrega de la tarjeta del Salario Rosa

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, reanudó este jueves la entrega de la tarjeta del Salario Rosa, con la liberación de 4 mil 700 micas del programa social dirigido a las amas de casa, luego de haber sido suspendido por la veda electoral. En reunión virtual con mujeres de Coyotepec, Jaltenco, Melchor Ocampo, Teoloyucan, Tepoztlán, Tonanitla y Tlalnepantla, el gobernador informó que la entrega se realizará en casa de las beneficiadas y quién lo recibe lo tendrá en forma permanente. Al momento suman más de 405 mil tarjetas entregadas a igual número de amas de casa de todo el Estado de México, desde que inició el programa social. Insistió en que el programa del Salario Rosa nació como un reconocimiento a la labor de las amas de casa, "ese esfuerzo, ese trabajo que hacen todos los días las amas de casa porque ustedes son quienes se encargan que la familia salga adelante", comentó el mandatario mexiquense. Del Mazo explicó que a partir de hoy 4 mil 700 mujeres más accederán al programa del Salario Rosa, recurso que pueden invertir en lo que gusten, y dijo tener claro que éste recurso está en las "mejores manos", comentó el gobernador. Durante el encuentro, el mandatario mexiquense dijo que el programa viene acompañado de otros beneficios, entre ellos, cursos de capacitación, apoyo para seguir estudiando y servicios de salud, sobre todo de diagnósticos temprano de enfermedades, que se irán retomando.

Responsable: Itzel Bravo López